
 
 

L’Aquila, 10 ottobre 2017 

 

COMUNICATO STAMPA 

 

Nella giornata odierna abbiamo presentato al presidente del Consiglio   

comunale Roberto Tinari la richiesta di un Consiglio straordinario   

sulla sanità. Saranno invitatati la rettrice dell’Università   

dell’Aquila e il direttore generale della Asl Avezzano-Sulmona-L’Aquila. 

  Non è più assolutamente sostenibile, infatti, quello che sta   

accadendo. Mi riferisco, in particolare, allo spostamento della scuola   

di specializzazione in Pediatria che peraltro, ci giungono notizie,   

non sarà la sola a subire tale sorte. 

Tutto ciò è inaccettabile e vogliamo conoscere e rendere noto alla   

città ciò che sta realmente accadendo. Appare evidente che perdere   

scuole di specializzazione comporta perdita di prestigio, di qualità e   

di livelli di assistenza sanitaria, oltre a costituire un segnale   

assolutamente negativo della gestione del problema da parte   

dell’Università. In una città dove, faticosamente, vengono difese e   

sostenute prerogative fondamentali, non possiamo assistere inermi a   

tale situazione. Attraverso questa adunanza straordinaria   

l’Amministrazione comunale, il Consiglio e la città intendono   

conoscere la situazione in maniera chiara e inequivocabile. È naturale   

che non solo l’esecutivo e la maggioranza consiliare ma, presumo,   

anche l’opposizione, intendano difendere in ogni modo il prestigio   

della facoltà di Medicina e i livelli qualitativi e di efficienza   



 
dell’ospedale regionale San Salvatore. Ci aspettiamo quindi risposte,   

in sede consiliare, che siano chiare, esaustive e che tranquillizzino   

l’intera opinione pubblica. 

 

 

Il Consigliere comunale 

Giorgio De Matteis 

(Capogruppo Fratelli d’Italia) 

 

 

 


